

LAC DE BLED

Saisie d'une colère noire, Mme Jurilique gifle la joue de Josef.

— Comment oses-tu me décevoir ? Après tout ce que j'ai fait pour toi et ta famille pendant toutes ces années ? C'est comme ça que tu comptes me remercier ?

Les bras de Josef sont fermement tenus par deux agents de sécurité imposants, Frederic et Louis.

Bien qu'il détourne son visage sur le côté, tentant d'esquiver un nouveau coup, le coin de l'énorme bague en diamant de sa patronne se retrouve à l'intérieur de sa main et lui tranche la joue. Les lèvres de Mme Jurilique s'enroulent dans un sourire indéniablement satisfait alors qu'elle regarde le sang former des gouttelettes sur la peau de Josef.

— Tout ce que je voulais, c'était que tu me ramènes son sang. Honnêtement, est-ce que c'était trop te demander ?

Le Dr Josef Votrubec reste silencieux, refusant de croiser son regard glacial.

— Réponds-moi, Josef !

Sa rage se voit dans ses poings, ses articulations

blanchâtres regroupées comme des balles prêtes à frapper, ce qui détonne avec son style très élégant.

Madeleine réfléchit aux options qui s'offrent à elle alors que son employé, auparavant loyal et estimé, se tient face à elle avec défiance. Elle ne lui avait jamais voulu aucun mal, jusqu'à ce qu'il la trahisse aussi sournoisement. Désormais, elle reconnaît qu'elle ne pourrait avoir d'autres choix que de lui régler son compte une bonne fois pour toutes. Elle ne peut pas tolérer la présence d'une brebis galeuse dans sa bergerie.

Madeleine se souvient du moment où sa bonne amie Lauren Bertrand l'a appelée pour lui annoncer qu'elle, Lauren, avait été invitée à rejoindre le très élitiste Global Research Forum. Madeleine et Lauren avaient fréquenté la même grande école suisse, dans leur jeunesse, avant de transformer leur passion commune pour la chimie en de brillantes carrières.

Lauren était ainsi devenue l'une des plus grandes chimistes françaises, et elle travaillait fréquemment comme consultante pour Xsade. Madeleine gardait déjà un œil sur le développement de Global Forum (elle s'approchait de tout ce que le très estimé Dr Jeremy Quinn, de Harvard, fréquentait de près ou de loin) et son intérêt s'était éveillé lorsque Lauren lui avait révélé que Jeremy Quinn gardait des documents de recherche classés secrets, dont des dossiers médicaux sur la psychologue basée en Australie, le Dr Alexandra Blake.

Elle a ensuite appris que le travail du Dr Blake sur la perception visuelle était financé par un autre membre du forum, le Pr Samuel Webster, qui s'aventurait dans le domaine de la sexualité et des neurosciences. Elle était tellement en demande d'informations qu'elle a regroupé autour d'elle, de manière évidemment officieuse, des

experts informaticiens capables de pirater les ordinateurs des deux hommes afin de savoir exactement ce qui était en train de se passer.

Comme une buse pouvant flairer la charogne, chaque fibre de son corps pouvait sentir que Quinn était sur le point de réaliser une nouvelle découverte retentissante. Son instinct s'est vu bien vite confirmé lorsque ses enquêteurs ont découvert que le principal bienfaiteur de Quinn, l'énigmatique et toujours discret philanthrope Leroy Edward Orwell – ou Leo, comme tout le monde l'appelle –, avait pris un avion pour Sydney le même week-end où Quinn rencontrait le Dr Blake.

Étant donné que Xsade était tout près de finaliser un brevet pour sa « pilule violette », développée pour combattre les problèmes d'excitation sexuelle féminine, elle savait qu'elle toucherait le gros lot si elle pouvait continuer à avoir accès aux informations sur l'avancée des travaux de Quinn et Leo.

C'est lors d'une journée de la conférence à laquelle elles assistaient toutes les deux que Lauren a informé son amie que les expérimentations prévues par le forum risquaient de ne pas être menées à terme. Madeleine n'avait ainsi d'autres choix que de faire du chantage de manière anonyme à Quinn en lui ordonnant de continuer ce qu'il avait méticuleusement prévu de faire depuis de longs mois. À son grand soulagement, cela semblait fonctionner, puisque les tests se déroulaient en conformité avec le planning, et les résultats qu'elle obtenait grâce au piratage des ordinateurs de Quinn et Webster allaient bien au-delà de ce qu'elle aurait pu imaginer.

L'appel anodin de Lauren à Madeleine depuis Singapour, mentionnant qu'elle était tombée par hasard sur Alexandra Blake juste avant de monter à bord de

son avion à Londres, était la cerise sur le gâteau. Après avoir vu ses tentatives de piratage des ordinateurs de Quinn et Webster déjouées par un système de sécurité renforcé, Madeleine avait l'impression que l'univers livrait le Dr Blake sur le pas de sa porte et la poussait à agir ; en conséquence, elle s'est arrangée pour que Blake soit escortée de force dans un château en Slovénie, puis dans l'installation autonome de Xsade sous le lac de Bled.

Madeleine était alors sûre qu'elle était sur le point de découvrir l'origine des anomalies décelées dans le sang d'Alexandra, ce qui dégagerait ainsi des profits potentiellement illimités pour Xsade et lui procurerait, à elle, le niveau de pouvoir personnel et professionnel dont elle rêvait depuis des années.

La meilleure partie serait enfin de se montrer plus maligne que le grand Dr Quinn. Il n'y a pas d'aphrodisiaque plus éloquent à ses yeux que le statut social et la puissance due à son rang. Quinn avait, en réalité, mis en place ce qui était pour elle la version idéale d'un réseau de connaissances entre le monde de l'industrie pharmaceutique et celui de la médecine.

Selon elle, il tomberait plutôt par hasard et de manière arbitraire sur ces remèdes miracles qui lui assureraient un succès mondial. Elle restait perplexe en pensant que, apparemment, l'argent n'était pas une fin en soi pour Quinn. Il ne vendrait certainement pas ses formules au plus offrant, puisque, s'il le faisait, Xsade contrôlerait la totalité du marché. Eh bien, cette fois-ci, elle ne laisserait pas Xsade passer à côté de cette occasion sous prétexte que le Dr Quinn a des principes moraux peu judicieux. Elle découvrirait ses secrets avant qu'ils n'entrent sur le marché. Cette fois-ci, à elle la notoriété

et les énormes profits grâce au prochain médicament qui sauvera l'humanité, laissant Quinn s'effacer dans l'indifférence générale. Si elle ne réussissait pas cela, mais parvenait dans le même temps à décrypter l'énigme du sang du Dr Blake, elle pourrait au moins se contenter d'avoir personnellement détruit leur crédibilité aux yeux du monde.

Tout se passait exactement selon le plan jusqu'à ce que Josef l'abandonne à la dernière minute. Comme si une simple goutte de sang, pas plus grosse qu'une tête d'épingle, était suffisante pour l'analyse détaillée qu'elle avait en tête !

Tout ce qu'il avait à faire était de prélever un gros échantillon de son sang une fois qu'elle se serait endormie après avoir ingéré la « pilule violette ». C'était un plan simple, facile et qui ne devait faire de mal à personne. Elle était sûre que les résultats des analyses de sang d'Alexandra auraient été remarquables, et elle était furieuse de ne pas avoir fait le prélèvement elle-même, ce qui, avec un peu de recul, aurait été bien plus efficace, bien que légèrement salissant.

Un sourire qui ressemble plus à une grimace retousse les lèvres de Madeleine alors qu'elle laisse son esprit poursuivre avec indulgence son cheminement un peu plus loin. Si le sang des enfants d'Alexandra est identique au sien, les possibilités sont infinies.

Même si elle ne peut accéder directement à eux, peut-être que, une fois que le monde aura découvert les images scandaleuses de leur mère que Madeleine a en sa possession, ils seront mis en sécurité quelque part. Elle pourrait ensuite proposer de les prendre en charge et aurait ainsi leurs corps à sa merci et disponibles pour ses expérimentations.

D'un air abattu, elle convient que tout cela n'est qu'un doux rêve et retourne rapidement à sa tâche du moment.

Alors qu'elle se tient face au Judas version Xsade (et non face à la seule personne au monde qu'elle veut sous sa coupe, le Dr Alexandra Blake), la rage lui tord le ventre. Cet homme, un employé qui a fait preuve de fiabilité durant les cinq dernières années, est parvenu à assurer l'évasion de Blake de leur établissement et l'a personnellement conduite à son amant, le Dr Jeremy Quinn, à Dubrovnik. Ne l'avait-elle pas traité avec bonté ? Ne l'avait-elle pas payé généreusement pour son travail en tant que médecin en chef et directeur de la recherche et du développement ? Elle ne comprend pas ce qui a bien pu lui faire prendre une décision aussi folle, alors que, tenu par les agents de sécurité, il lui fait face avec défiance.

Josef garde vaillamment le silence face au courroux vénéneux de sa patronne. Il ne sait que trop bien, de ses expériences passées, que rien de ce qu'il pourra dire ne sera toléré jusqu'à ce que sa colère passe. Madeleine Jurilique est déterminée, puissante, manipulatrice, rusée, dangereuse, et, en règle générale, ne doit jamais être mise en colère – encore moins lorsqu'elle n'est pas d'humeur à rigoler. Il a déjà entendu par hasard des messes basses entre des membres de l'équipe à la cantine qui la comparaient à la Sorcière blanche de Narnia ou à un tonneau de serpents venimeux et énervés, et Josef en comprend désormais la raison.

En tant que directrice du management européen de Xsade, Jurilique est l'un des cadres les plus puissants de l'industrie pharmaceutique mondiale. Elle semble être dotée d'une étrange faculté lui ayant permis de mettre

sur le marché le prochain « gros médicament » à vendre aux consommateurs et d'assurer ainsi au conseil d'administration et aux actionnaires de Xsade des profits si énormes qu'ils lui ont permis peu à peu de diriger la société selon sa propre volonté. L'ambition sans limites de Madeleine Jurilique l'a rendue encore plus impitoyable et imprudente au fil des années.

Elle s'est permis de prendre des décisions de plus en plus dangereuses et des risques sans précédent au nom de la société. Mais, tant que l'argent continue d'entrer dans les caisses, les membres du conseil d'administration sont heureux de lui laisser les rênes de l'entreprise.

Josef lui-même avait mis de côté ses scrupules et fermé les yeux, mais le traitement qu'elle réservait à Alexandra Blake était la goutte d'eau qui a fait déborder le vase. Il croyait au début qu'Alexa, comme bien d'autres, comptait vendre son corps pour de l'argent ou pour le bien de la recherche scientifique.

Ce n'est que lorsqu'il avait trouvé certains documents de sa patronne qu'il avait compris qu'elle avait été emmenée pour des raisons toutes différentes de celles pour lesquelles elle avait signé son contrat.

Dans de telles circonstances, elle s'était comportée avec une dignité qu'il n'avait que très rarement pu observer autour de lui, et il avait pu remarquer qu'elle était pleine de bonté. La demande de Madeleine Jurilique, lui ordonnant de prélever plus d'un litre de sang d'Alexa pendant son sommeil, avait enfreint ses valeurs et son éthique personnelles bien au-delà de ce qu'il pouvait supporter ; aucune somme d'argent ne pouvait rendre acceptable ce qu'elle lui avait demandé de faire, sans compter les risques que tout cela ferait prendre à la vie du Dr Blake. Il ne pouvait en supporter plus.

Alors que leur confrontation se poursuit, Josef refuse de croiser le regard de Madeleine, même s'il peut sentir son souffle passer à travers ses dents de porcelaine avant qu'il n'atteigne la peau ensanglantée de son visage. Elle glisse son ongle brillant et dur sous le menton de Josef, le forçant silencieusement à fixer son regard noir.

— Ne te fais pas d'illusions, cher docteur. Tu n'iras nulle part avant que j'aie obtenu ce que je veux, et tu m'aideras dans cette tâche.

En le regardant reculer de peur devant elle, elle glisse son ongle le long de la plaie qui s'ouvre sur sa joue.

— Tu peux donc dire au revoir à l'idée de retrouver ta chère petite femme et tu pourras également tirer un trait sur ta future carrière quand tout cela sera fini.

Il sent un frisson lui parcourir le corps lorsqu'elle prononce ces mots.

Elle recule et passe ses ordres à ses fidèles hommes de main.

— Attachez-le. Il commence à me courir sur le haricot et je suis malade rien qu'à le regarder.

Elle les remercie d'un bref mouvement du poignet et remarque au passage que Josef résiste à la ferme emprise de ses agents de sécurité.

— Pour être sûre qu'il soit inoffensif, je vais faire en sorte que le docteur Jade, notre nouveau médecin en chef...

Elle lance un regard vicieux et plein de haine vers Josef.

— ... lui administre les mêmes drogues qui ont paralysé notre chère et fugitive amie, Alexandra, lorsqu'elle a été transférée du château jusqu'ici.

La panique et la crainte s'immiscent à travers les os de Josef. Il comprend que cette femme est bien plus

que simplement impitoyable : c'est une sadique. Son extrême manque de scrupules alimente désormais au fond d'elle un dangereux penchant pour la violence.

Il réalise que son espoir de voir sa colère se dissiper et de pouvoir la raisonner était futile. Pour la première fois depuis qu'il est séquestré, il commence à s'inquiéter pour sa vie. S'il est complètement immobilisé par ces drogues, il n'y aura plus aucune échappatoire.

Madeleine voit enfin dans les yeux de Josef la peur qu'elle essayait depuis longtemps de provoquer. Cette peur la motive encore plus.

Josef essaye toujours de se dégager, et ses efforts font luire son visage.

— Madeleine, je vous en prie, vous ne pouvez pas faire ça. Ma femme...

Elle lève un sourcil en direction de Louis, qui tord instantanément le poignet de Josef en arrière contre son bras, ce qui lui arrache un hurlement de douleur et met fin avec efficacité à sa tentative de négociation.

— Amenez-le au labo. Je vais appeler le docteur Jade pour qu'elle vous y retrouve. Ne le laissez se défaire de votre emprise sous aucun prétexte. Vous savez pour quoi vous êtes payés, messieurs.

Elle se tourne et sourit lorsqu'elle entend les cris de souffrance de Josef alors qu'il est traîné en dehors de la pièce par les portes de derrière. Elle se félicite intérieurement : au moins, elle peut toujours compter sur Louis et Frederic pour obéir à chacun de ses ordres.